

Porta-Holding

Doppel-Eröffnung nach Weihnachten

Montag, 18.12.2017

Leipzig-Paunsdorf. Die Bauarbeiten an dem zweistöckigen Gebäude-Komplex in direkter Nachbarschaft zum P.C. Paunsdorf-Center sind nahezu abgeschlossen. Auch der Innenausbau und die Gestaltung der Wohnwelten des Möbeldiscounters SB-Möbel Boss sowie der Porta Küchenwelt mit eigener Kochschule befinden sich laut Porta-Gruppe auf der Zielgeraden.

Wie Dr. Alexander Hirschbold, Geschäftsführer der Porta Holding und als solcher verantwortlich für SB-Möbel Boss, bekannt gab, feiern beide Vertriebs-Schienen zwischen den Jahren mit vielen tollen Aktionen und Angeboten Eröffnung.

Insgesamt habe die Porta-Gruppe am neuen Standort rund 9,5 Mio. Euro investiert. Erstklassige Angebote erwarteten die Kunden von SB-Möbel Boss: 50-Euro-Gutscheine für die ersten 100 Besucher, frei geplante Küchen zum halben Preis mit kostenloser Lieferung und Montage sowie eine 0%-Finanzierung über 48 Monate.

„Möbel Boss steht für schöne Möbel, eine große Auswahl und erstaunlich günstige Preise. Davon können sich die Kunden nun auch in Paunsdorf überzeugen“, so Marcus Böhmer, Vertriebsgeschäftsführer SB-Möbel Boss. Die modernste Filiale des gesamten Boss-Netzes besitze eine Verkaufsfläche von rund 5.500 qm und zeige damit eine riesige Auswahl und Produktvielfalt quer durch alle Warengruppen.

Auch an seinem neusten Standort setze Boss ganz auf das Erfolgskonzept, fast alle Waren zur sofortigen Verfügbarkeit am eigenen Lager vorrätig zu haben. Zudem lege der Discounter besonderen Stellenwert auf eine hohe Beratungsqualität. Kunden könnten sich daher stets auf kompetente und freundliche Mitarbeiter verlassen, die sich Zeit nähmen, um für jeden Wunsch die perfekte Lösung zu finden.

Am Standort Paunsdorf schafft Boss 26 neue Arbeitsplätze. Zwölf der neuen Mitarbeiter wurden direkt aus der Arbeitslosigkeit eingestellt. „Für uns ist es sehr wichtig, auch bislang Arbeitslosen eine Chance auf einen Job zu geben. In diesem Zuge geht mein Dank an Petra Heinig vom gemeinsamen Arbeitgeberservice der Agentur für Arbeit und dem Jobcenter Leipzig, mit der wir sehr eng zusammen gearbeitet haben“, so Böhmer.

„Unser Team steht bereits in den Startlöchern“, so Boss-Marktleiter Heiko Nörenberg. Zum Start spendete das Unternehmen 2.500 Euro an die integrative Kindertagesstätte „Gundermannstraße“. „Wir sind kein anonymer Konzern. Wir begreifen uns als lebendiger Teil unserer neuen Nachbarschaft. Da ist es selbstverständlich, mit einem kleinen Begrüßungsgeschenk gesellschaftliche Verantwortung zu übernehmen“, so Böhmer weiter.

Starkoch Christian Henze weiht Küchenwelt ein

Die neue Porta Küchenwelt präsentiert auf über 4.500 qm Küchentrends und -utensilien für jeden Geschmack und Geldbeutel. Auf speziellen Kompetenz-Flächen können Besucher eine große Auswahl an Elektrogeräten und Armaturen namhafter Hersteller, wie Siemens, Miele, AEG und Neff entdecken und

mehr über deren Funktionalität erfahren. Eine wertige Natur- und Quarzstein-Ausstellung lädt zum Stöbern ein. Küchen-Accessoires wie Töpfe, Gläser und Besteck unterstreichen das fachspezifische Angebot der neuen Porta Küchenwelt.

„In Sachen Küchen ist die Porta Küchenwelt das neue Wahrzeichen für die gesamte Region Leipzig. Wer eine große Auswahl-Möglichkeit wünscht und gleichzeitig professionell beraten werden möchte, der ist bei uns genau richtig“, erläutert Silvia Jannaschk, Vertriebs-Geschäftsführerin Porta-Ost. Neben erstklassigen Eröffnungs-Angeboten und einer 0%-Finanzierung über 48 Monate sowie einem großen Gewinnspiel verwöhne Starkoch Christian Henze die Besucher am 27. und 28. Dezember mit frisch zubereiteten Köstlichkeiten. Damit sie rundum gut aufgehoben seien, stehe ihnen Geschäftsleiter Peter Kasper mit seinem 22-köpfigen Team aus geschulten Küchen-Fachberatern zur Seite. „Die Mannschaft brennt schon jetzt darauf, den Kunden auf dem Weg zu ihrer Traumküche bei allen Fragen behilflich zu sein“, so Kasper, der selbst über 27 Jahre Erfahrung im Verkauf von Küchen verfüge. „Außerdem haben wir ein erstklassiges Service-Paket geschnürt, das von der Planung bis zur fertigen Küche keine Wünsche offen lässt“, führt er weiter aus.

Um die Verbundenheit mit der Stadt Leipzig erneut zum Ausdruck zu bringen, engagiere sich Porta auch hier wieder mit einer Spendenaktion. Stellvertretend für den Städtischen Eigenbetrieb für Behindertenhilfe nahm Betriebsleiter Peter Böhmer den symbolischen Gutschein für eine neue Küchenzeile entgegen. Die Küche werde im Wohnheim „Dahlienstraße“ aufgebaut, in dem 40 Kinder und Jugendliche mit geistigen und/oder Schwerstmehrfach-Behinderungen leben. „Soziales Engagement ist ein fester Bestandteil der Porta-Unternehmenskultur. Darum liegt es uns sehr am Herzen, dort Hilfe zu leisten, wo unbürokratische Hilfe benötigt wird“, erklärt Jannaschk.

Die über 150 Parkplätze, die den Besuchern künftig auf dem insgesamt über 28.000 qm großen Gelände zur Verfügung stehen, sollen ein bequemes Einkaufen garantieren.

Doppel-Eröffnung nach Weihnachten